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- Trending Topics -

© Onda Cero | Metro Madrid

AEMET_Madrid @AEMET_Madrid
Tiempo previsto en Madrid desde 18-03-2025 
hasta 24-03-2025. Info siempre actualizada 
en
http://aemet.es/es/eltiempo/prediccion/
espana?k=mad&w=11

Supervivientes @Supervivientes
El salto de Anita Williams desde el helicóptero 
en #Supervivientes2025 nos ha dejado sin 
palabras

Ayuntamiento de Leganés @AytoLeganes
‘I Foro de Inteligencia Artificial España' 
organizado por el Ayuntamiento de #Leganés 
en la @uc3m en colaboración con @
libertaddigital
El alcalde @marecuencopp ha destacado 
que “estamos en una región líder en el 
aspecto tecnológico, contamos con una 
de las mejores universidades del mundo y 
nuestra ubicación es privilegiada. Es mi tarea 
optimizar esas ventajas y que Leganés sea 
lugar de acogida masiva de empresas del 
sector”
El consejero @MLopezValverde ha puesto en 
valor que “la @ComunidadMadrid es referente 
europeo en talento tecnológico. Contamos 
con 7.800 graduados universitarios y 10.200 
titulados en FP en áreas innovadoras como la 
#InteligenciaArtificial o los servidores cloud”

Atlético de Madrid @Atletico_MD
Las peñas dudan de la veracidad del video 
de UEFA y estudian demandar a Marciniak. 
#Atleti #UCL
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Actualidad

Madrid inicia la automatización 
de la Línea 6 de Metro con 
ajustes en el servicio

Automatización de la Línea 6 del Metro de 
Madrid

La Línea 6 del Metro de Madrid, la más utilizada con 
más de 116 millones de pasajeros en 2024, inicia trabajos 
previos a su automatización para mejorar la eficiencia, 
reducir incidencias y optimizar los tiempos de recorrido. 
El servicio cierra a las 00:00 horas de domingo a jueves, 
manteniendo el horario habitual los fines de semana.

Las obras comenzarán en junio, afectando distintos 

tramos. La primera fase (junio-septiembre) cerrará el tramo 
Moncloa-Méndez Álvaro, y la segunda fase (septiembre-
diciembre) el tramo Moncloa-Legazpi. Para minimizar 
el impacto, se han habilitado dos líneas de autobuses 
gratuitos.

Con la automatización, Madrid refuerza su apuesta por 
la innovación en el transporte público, buscando convertir 
la Línea 6 en un referente mundial en movilidad urbana.

El Teatro Real estrena 
una cubierta solar de 
1.500 m² para impulsar la 
sostenibilidad

El Teatro Real inaugura su cubier-
ta solar de 1.500 m² como parte 
del plan ‘Teatro Más Sostenible’. 
La instalación de 2.198 baldosas 
fotovoltaicas reducirá 411 tonela-
das de CO₂ anuales, logrando un 
ahorro de 1,5 GW. Este proyecto, 
financiado por la UE, refuerza el 
compromiso del coliseo madrileño 
con la eficiencia energética y la 
sostenibilidad.

La educadora social Belén Cor-
tés, de 35 años, fue asesinada en 
Badajoz por tres menores, deteni-
dos tras huir en su coche. La cau-
sa de la muerte fue violenta, po-
siblemente por estrangulamiento. 
Castuera ha decretado luto ofi-
cial, y colectivos de educadores 
exigen mayor seguridad. Los sin-
dicatos piden medidas urgentes 
para proteger a los profesionales.

Asesinada una educadora 
social en Badajoz; tres 
menores detenidos

Alerta por crecidas de ríos 
en la Comunidad de Madrid

La Confederación Hidrográfica del 
Tajo (CHT) ha emitido un aviso hidro-
lógico de nivel rojo en varios puntos de 
la Comunidad de Madrid debido al ele-
vado caudal de los ríos. Las estaciones 
de aforo afectadas incluyen el Henares 
en Espinillos, el Jarama en Mejora-
da-San Fernando y San Fernando, así 
como varias estaciones ROEA en Al-
gete, Puente Titulcia, Puente Algodor y 
Aldea del Fresno. Este nivel de alerta 

indica un alto riesgo de inundaciones 
en zonas habitadas y posibles cortes de 
vías de comunicación, por lo que se re-
comienda extremar precauciones.

Los embalses de la región han co-
menzado a desembalsar agua tras 
alcanzar su capacidad máxima. El 
embalse de San Juan libera 277 m³/s, 
mientras que el de Picadas lo hace a un 
ritmo de 300 m³/s. La CHT ha tomado 
esta medida ante la previsión de nue-
vas lluvias en los próximos días, para 
aumentar la capacidad de resguardo y 
evitar desbordamientos incontrolados.

En San Fernando de Henares, uno 
de los municipios más afectados, las 
autoridades locales han reforzado la 
vigilancia del río Jarama ante una po-
sible crecida. Se insta a la población 
a mantenerse informada y seguir las 
recomendaciones de Protección Civil. 
Además, la CHT recuerda que se puede 
consultar en tiempo real la evolución 
de los caudales y los avisos activos a 
través de su página web oficial.

Este episodio resalta la necesidad de 
una gestión preventiva del agua en la 
cuenca del Tajo para minimizar riesgos 
en zonas vulnerables.

Máximo nivel de alerta en ríos de Madrid por riesgo de 
inundaciones

© Gacetín Madrid | Presa
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MINISTERIO
DE IGUALDAD

Si no hay piruetas de última hora habrá presupuestos en Lega-
nés. Ha costado tres meses de negociaciones o de no negocia-
ciones, depende del cristal con que se mire. El gobierno pre-
sentaba unos presupuestos ya “cocinados” y la oposición los 
rechazaba de plano... o de Pleno, porque Plenos hemos tenido 
muchos en esta ciudad hasta que se ha llegado a donde se ha 
llegado, y es que el alcalde se someterá a una cuestión de con-
fianza, inédito en nuestro municipio hasta la fecha, donde pedirá 
la confianza del resto de grupos que, por supuesto, se le denega-
rá, a partir de ese momento los grupos de la oposición: PSOE, 
MAS MADRID, PODEMOS Y VOX tendrán todo un mes por 
delante para pergeñar una moción de censura que es mas que 

probable que no se produzca, con lo cual los presupuestos que-
darán automáticamente aprobados.

Decimos que es más que probable que no se produzca el acuer-
do de los grupos para una moción de censura por que ni PSOE 
ni VOX están por la labor de ir de la mano en este caso ni en 
ninguno, sobre todo cuando han recibido instrucciones de sus 
hermanos mayores de Madrid en ese sentido, aunque la porta-
voz de VOX Leganés niega haber recibido instrucciones en tal 
sentido pero afirma haber recibido presiones locales en abun-
dancia.

Sea como fuere habrá presupuestos en Leganés y por ende se 
podrán mejorar servicios como el de la limpieza que a día de 
hoy no han levantado cabeza en cuanto a efectividad, la ciudad 
sigue estando sucia. 

Otro de los hándicaps con los que se va a encontrar el gobierno 
PP-ULEG son los plazos.. doscientos doce millones de euros 
de presupuesto más ochenta y cinco de remanente se antoja una 
cantidad difícil de ejecutar, arma que sin duda utilizará la opo-
sición para hacer mella en la gestión del equipo de gobierno.

© LGN Medios | Concejales Ayto Leganés

« El bloqueo de la izquierda fuerza los presupuestos express »
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Problemas 
estructurales en 
viviendas del Plan 
VIVE en Getafe

Los residentes de las vivien-
das del Plan VIVE en la calle 
Bella Dorotea, barrio Los Mo-
linos (Getafe), denuncian gra-
ves problemas estructurales 
desde su entrega en diciembre. 
Las quejas incluyen goteras, 

filtraciones de aguas fecales 
y de lluvia en garajes, traste-
ros y viviendas. A pesar de las 
denuncias, las soluciones han 
sido insuficientes. Las zonas 
más afectadas son los trasteros 
de los edificios 3, 5 y 6, con 
filtraciones continuas. Los ve-
cinos alertan que la situación 
empeorará con las lluvias. El 
consejero de Vivienda mini-
miza los incidentes, aunque 
asegura que se resolverán 
pronto.

© CPPM | Policía Fuenlabrada 

© LGN Medios | Plan Vive Getafe

© Getafe Radio | Cartel ZBE

© MERCA2 | Highlands School

municipios

Sacerdote del 
Highlands School El 
Encinar puesto en 
libertad tras denuncia 
de abuso sexual

El sacerdote del Highlands 
School El Encinar, en La Mora-
leja (Madrid), ha sido puesto en 
libertad tras ser detenido el jue-
ves por la Policía Nacional por 

una denuncia de abuso sexual, a 
la que se sumaron otras cuatro. El 
director del colegio, Jesús María 
Delgado, informó que el acusado 
se comunicó con su superior para 
notificar su liberación. El sacer-
dote, apartado de sus funciones, 
no podrá contactar con alumnos 
ni familias. La investigación si-
gue abierta para determinar más 
posibles víctimas, y la comunidad 
educativa exige transparencia.

Puesto en libertad el sacerdote del 
Highlands School El Encinar tras su 
detención por presuntos abusos

Rápida intervención 
salva la vida de un 
hombre en Fuenlabrada

Un hombre de 50 años sobrevivió 
a una parada cardiorrespiratoria 
en un centro deportivo de Fuen-
labrada gracias a la rápida actua-
ción de una ciudadana y los ser-
vicios de emergencia. La testigo 
inició maniobras de reanimación 
cardiopulmonar (RCP) y utilizó 
un desfibrilador hasta que llega-
ron los agentes de la Policía Lo-
cal de la Sección de Atención a la 
Emergencia (SERPOL).

Los primeros policías conti-
nuaron con las maniobras y ase-

guraron las vías aéreas del afecta-
do. Luego, otra pareja de agentes 
reforzó la intervención, logrando 
estabilizar al paciente. Posterior-
mente, un vehículo policial con 
soporte vital y una UVI móvil del 
SUMMA tomaron el relevo, re-
virtiendo la parada y trasladando 
al hombre al hospital con signos 
de recuperación.

Raquel López, concejal de 
Seguridad Ciudadana, destacó la 
importancia de la intervención rá-
pida. Este incidente resalta la re-
levancia de la formación en RCP 
y el acceso a desfibriladores en 
lugares públicos, elementos clave 
en situaciones de emergencia. El 
hombre ya se encuentra en su ho-
gar, en proceso de rehabilitación.

Un hombre sobrevive a una parada 
cardiorrespiratoria en Fuenlabrada 
gracias a una rápida cadena de vida

Climatización en 
colegios: inversión 
histórica en Torrejón

El Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz 
destinará 7 millones de euros a instalar 
aire acondicionado en las aulas de los 
21 colegios públicos de la ciudad. 
La medida, anunciada por el alcalde 
Alejandro Navarro Prieto, se ejecutará 
en dos fases, finalizando en 2026.

Los 1.630 sistemas de 
climatización, de bajo consumo, 
funcionarán con energía solar, 
reforzando el compromiso con las 
energías renovables. Según el alcalde, 
Torrejón será la primera ciudad de 
España en garantizar climatización en 
todas sus aulas públicas.

Este proyecto responde a una 
demanda de familias y docentes 
ante las altas temperaturas. Además, 
el Ayuntamiento estudiará nuevas 
inversiones para mejorar los centros 
educativos. «Seguimos haciendo de 
Torrejón un referente en calidad de 
vida», afirmó Navarro Prieto.

Torrejón de Ardoz 
instalará aire 
acondicionado en 
todas las aulas 
de sus colegios 
públicos

Multas por acceso sin 
distintivo ambiental 
en ZBE de Getafe 

El Ayuntamiento de Getafe co-
menzó ha comenzado a multar 
a conductores que ingresen sin 
distintivo ambiental en las Zo-
nas de Bajas Emisiones (ZBE) 
de los barrios Centro y San 
Isidro. Las sanciones de hasta 
200 euros ya están en vigor. 
Para controlar los accesos, se 

han instalado 120 cámaras de 
videovigilancia. Aunque se 
retrasó la aplicación de multas 
debido a las críticas de veci-
nos y comerciantes, el Ayun-
tamiento mantuvo la fecha 
límite, considerando suficiente 
el plazo adicional. La alcalde-
sa, Sara Hernández, defendió 
la medida como una acción 
para reducir la contaminación 
y mejorar la calidad del aire, 
cumpliendo con normativas 
europeas y favoreciendo la 
movilidad sostenible.

Getafe inicia las multas en la Zona 
de Bajas Emisiones

Vecinos del Plan VIVE en Getafe 
denuncian filtraciones y goteras en 
sus viviendas

© ARQA | Aire Acondicionado
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© El País | Clínica

© El País | Comunidad de Vecinos

Rescate insólito de una cabra en 
Villaverde.

Los Bomberos del Ayuntamiento de Madrid realizaron un 
rescate inusual en el barrio de Villaverde, donde una cabra 
quedó atrapada en el alféizar de una ventana en el quinto 
piso de un edificio. La situación preocupó a los vecinos, 
quienes alertaron a Emergencias al ver al animal en peligro 
de caer.

Al llegar, los bomberos encontraron la vivienda aparente-
mente vacía y el origen del animal permaneció desconocido. 
Aunque intentaron ingresar al lugar, la cabra mostró resis-
tencia a moverse. Finalmente, con la ayuda de una platafor-
ma instalada desde una terraza vecina, lograron acercarse 
a la ventana. Usando algo de comida como cebo y mucha 
paciencia, los bomberos lograron atraer al animal y rescatar-
lo a un lugar seguro, ante la atónita mirada de los vecinos.

Una vez rescatada, los bomberos intentaron localizar al 
propietario sin éxito. La Policía Municipal se hizo cargo del 
animal mientras se determinan los siguientes pasos para su 
bienestar y destino. Este insólito incidente ha generado gran 
conversación en la zona, sorprendiendo tanto a los vecinos 
como a las autoridades.

Bomberos rescatan a cabra atrapada en un quinto piso en Villaverde

© El Confidencial | Cabra

Obras y servicios, especialistas  en mantenimiento 
y  reparaciones de piscinas en la Comunidad de 
Madrid

911 038 550 www.quorumservicios.com | quorumservicios@quorumservicios.com

Desmantelan clínica clandestina en 
Carabanchel por cirugías ilegales

Desmantelada una clínica 
clandestina en Carabanchel

La Policía Nacional ha desmantelado 
una clínica clandestina en el distrito de 
Carabanchel, Madrid, donde se realizaban 
intervenciones quirúrgicas sin la debida 
titulación. Entre las cirugías practicadas 
se encontraban aumentos de pecho, 
liposucciones y ligaduras de trompas. El 
quirófano ilegal, oculto tras la trastienda de 
una clínica estética, fue clausurado durante 
la operación.

Los agentes hallaron un congelador 
con medicamentos caducados y material 
sanitario almacenado junto a alimentos, lo 

que representaba un grave riesgo sanitario. 
Además, el quirófano estaba conectado 
con la vivienda de una de las detenidas, 
y se descubrió heces y animales sueltos 
en el lugar, evidenciando las deplorables 
condiciones en las que se realizaban las 
operaciones.

Investigaciones posteriores revelaron 
que al menos dos mujeres requirieron 
atención hospitalaria urgente tras someterse 
a estos procedimientos. La Policía advierte 
sobre los riesgos de acudir a personal no 
cualificado para tratamientos quirúrgicos 
y mantiene abierta la investigación para 
identificar más víctimas. Para denuncias, se 
ha habilitado el teléfono 628711298.

Condena por asesinato en 
Carabanchel

La Audiencia Provincial de Madrid ha con-
denado a Marta C.H. a 22 años de prisión 
por el asesinato de Pilar, presidenta de su 
comunidad de vecinos en Carabanchel. El 
cadáver de Pilar fue quemado y arrojado 
a una escombrera en Toledo. La sentencia 
incluye 20 años por asesinato, 1 año y 9 
meses por falsedad documental, y 4 meses 
por profanación de cadáver.

El crimen ocurrió el 27 de febrero de 
2023, cuando Marta acudió a su vivienda 
para finalizar una mudanza y discutió con 
Pilar por impagos. Aunque Marta alegó 

que la víctima se golpeó accidentalmente 
la cabeza, el tribunal probó que la golpeó 
intencionadamente. Después, ocultó el 
cuerpo en una maleta, lo trasladó a Toledo 
y lo quemó.

Durante el juicio, la defensa consideró 
el homicidio imprudente, mientras que la 
acusación insistió en la premeditación. La 
Fiscalía solicitó 13 años de prisión, pero la 
familia de la víctima pidió 28. Finalmente, 
el tribunal dictaminó que hubo intención de 
matar, lo que agravó la condena.

El informe forense indicó que Marta no 
padece trastornos mentales y la describió 
como “fría, hostil y egocéntrica”. La sen-
tencia aún puede ser recurrida ante el Tri-
bunal Superior de Justicia de Madrid.

Condenada a 22 años de prisión por el 
asesinato de su vecina en Carabanchel
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© Noticias para municipios | Carnaval

© LGN Medios | Miguel Ángel Recuenco

leganés

Finalizan las Obras de 
Peatonalización en la 
Zona Centro de Leganés

El Ayuntamiento de Leganés ha 
anunciado la finalización de los 
trabajos del Contrato de Obras de 
Peatonalización de la Zona Cen-
tro de Leganés Fase II B, tras la 
subsanación de desperfectos por 
parte de la empresa adjudicataria. 
Con un presupuesto de 3,5 millo-
nes de euros, el proyecto ha trans-
formado el entorno urbano con el 
objetivo de mejorar la movilidad 
y la sostenibilidad.

Las actuaciones han corregido 
deficiencias en la pavimentación, 
destacando la calle Barrionuevo. 
Además, se ha repintado la fuente 
de la Plaza de la Policía Nacional. 
Una vez terminados los trabajos, 
el mantenimiento de la obra será 

responsabilidad del Ayuntamien-
to.

El proyecto, iniciado a fina-
les de 2023, ha incluido calles 
emblemáticas como Espejo, Sol, 
Vicente Aleixandre y La Luna, y 
ha contado con financiación en 
gran parte de los Fondos Next 
Generation-EU, con 3,1 millones 
de euros aportados por la Unión 
Europea. Entre las mejoras, se in-
cluyen la renovación de islas eco-
lógicas, la instalación de nuevos 
controles de acceso y la incorpo-
ración de una fuente ornamental.

También se ha instalado la 
escultura de bronce ‘Simeón el 
estilita comiendo higos’, en la 
confluencia de La Luna y Vicen-
te Aleixandre. Las obras forman 
parte del programa de Zonas de 
Bajas Emisiones y la transforma-
ción digital y sostenible del trans-
porte urbano.

Las obras de peatonalización de 
Leganés ponen su punto y final

Leganés celebró su 
carnaval a pesar 
de la lluvia y el frío

   
El desfile de carnaval de Leganés 
fue un éxito rotundo, a pesar de las 
inclemencias del tiempo. Un total de 
2.500 personas de 34 asociaciones, 
organizadas en 16 carrozas, 
recorrieron las calles de la ciudad con 
disfraces, música y color. La decisión 
de seguir adelante con el evento fue 
tomada por votación, en la que 18 
entidades votaron a favor de mantener 
la celebración, tal y como explicó el 
alcalde, Miguel Ángel Recuenco.

La participación fue variada, con 
la presencia de AMPAS de colegios, 
agrupaciones locales y vecinos, 
quienes demostraron su compromiso 
con la festividad. “Llevamos 
trabajando todo el año, así que hay 
que seguir adelante”, comentó una 
de las participantes. La comunidad 
se unió para disfrutar de un ambiente 
festivo, haciendo frente al frío y la 
lluvia.

El carnaval continuó con el 
tradicional Entierro de la Sardina, 
que comenzó a las 18:30 horas desde 
la Plaza de España. En este desfile 
participaron siete asociaciones, 
una charanga y un pasacalles con 
plañideras, que recorrieron varias 
calles de Leganés hasta llegar al 
Recinto Ferial.

El cierre del carnaval incluirá 
la quema de la sardina, la entrega 
de premios y el reparto de sardinas 
entre los asistentes. Como broche 
final, se celebrará un espectáculo de 
fuegos artificiales, que pondrá fin a 
unos carnavales llenos de alegría y 
participación ciudadana. Con esta 
despedida, Leganés clausura una 
edición memorable, que a pesar de 
los obstáculos, ha logrado reunir a la 
comunidad en una celebración única.

Leganés desafió a 
la lluvia y celebró 
su desfile de 
carnaval Problemas en las 

Escuelas Infantiles 
de Leganés: Falta 
de Personal y 
Condiciones Críticas

Las escuelas infantiles mu-
nicipales de Leganés, espe-
cialmente la de La Fortuna, 
enfrentan graves problemas 
por la falta de personal. Las 
familias han denunciado la si-
tuación, empeorada por las ba-
jas laborales. Según Podemos, 
existen dos vacantes sin cubrir, 
una de ellas desde hace más 
de un año, y en algunas clases 
solo hay una persona a cargo 
de los bebés. A esta situación 
se le suma la finalización de 
contratos temporales en mar-
zo, los cuales suplían puestos 
estructurales.

La escasez de personal ha 
generado situaciones preocu-
pantes, como la falta de ropa 
limpia durante un mes por la 
avería de una lavadora y la 
sobrecarga de trabajo. Pode-
mos ha criticado la gestión del 

Ayuntamiento, que prioriza 
otros gastos en lugar de refor-
zar las plantillas educativas. El 
alcalde, Miguel Ángel Recuen-
co (PP), ha atribuido el proble-
ma a la “quiebra de personal” 
heredada y ha desmentido al-
gunos señalamientos.

Desde el Ayuntamiento se 
han anunciado medidas para 
cubrir vacantes y estabilizar 
plazas, pero las familias y par-
tidos de la oposición siguen 
exigiendo soluciones inmedia-
tas.

Falta de personal en escuelas 
infantiles de Leganés genera 
preocupación entre las familias

Transformación Urbana en 
Leganés: La Estrategia de 
Desarrollo Leganés 25-40

El alcalde de Leganés, Miguel Ángel Re-
cuenco, ha dado a conocer la ‘Estrategia de 
Transformación y Desarrollo Leganés 25-
40’, un ambicioso plan urbanístico destinado 
a modernizar la ciudad en los próximos 15 
años. Esta iniciativa busca transformar el pa-
norama urbano de Leganés, dando un paso 
hacia la sostenibilidad y el bienestar de los 
futuros residentes, con la creación de un nue-
vo barrio, ‘Puerta de Madrid’.

Este nuevo desarrollo se ubicará entre 
Leganés Norte y Arroyo Butarque y contará 
con la construcción de 3.800 viviendas. Es-
tas estarán acompañadas por un entorno de 
amplias zonas de equipamientos, servicios 

y áreas de esparcimiento. Recuenco desta-
có que Leganés, en los últimos 15 años, ha 
experimentado pocas modificaciones signi-
ficativas, lo que hace necesario un cambio 
profundo. Según sus palabras, la idea es que 
“el cambio sea evidente y palpable para las 
generaciones venideras”.

El proyecto abarcará más de un millón de 
metros cuadrados de superficie. Del total, un 
40% se destinará a zonas verdes y espacios 
libres, lo que permitirá mejorar la calidad de 
vida de los vecinos y promover la sostenibili-
dad. El 60% restante se utilizará para equipa-
mientos dotacionales, servicios y viviendas. 
De las 3.800 viviendas previstas, 1.500 serán 
libres, 1.500 estarán destinadas al alquiler 
asequible bajo el modelo Plan Vive, y 800 
serán de protección pública.

Un aspecto clave del proyecto es la cola-
boración entre el Ayuntamiento y la Comu-
nidad de Madrid. A pesar de que el gobierno 

anterior decidió eliminar el Consorcio Urba-
nístico de Leganés Norte, el actual equipo de 
gobierno ha optado por mantenerlo en cola-
boración con la Comunidad de Madrid. Este 
enfoque permitirá que las viviendas se cons-
truyan de acuerdo con las necesidades de los 
vecinos y se logre un desarrollo ordenado y 
sostenible en la zona.

Además, para garantizar que el proyecto 
avance con rapidez y eficiencia, se fomentará 
la colaboración público-privada. Esta mo-
dalidad integrará a empresas privadas en el 
desarrollo del Consorcio, lo que permitirá un 
crecimiento equilibrado desde las perspec-
tivas social, económica y medioambiental. 
Recuenco subrayó que este modelo innova-
dor tiene como objetivo posicionar a Leganés 
como un referente en modernización y desa-
rrollo urbano, marcando un hito en la trans-
formación de la ciudad.

Leganés impulsará un nuevo barrio con 3.800 viviendas dentro de su plan 
de transformación

© Telemadrid | Ayto Leganés

© La Voz de Leganés | La Fortuna
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Detenido tras atracar una 
farmacia en Leganés ocultando 
su identidad

Agentes de la Policía Nacional detuvieron a 
un hombre que había cometido un atraco en 
una farmacia de Leganés, intentando ocul-
tar su identidad con una peluca y la capucha 

de su abrigo. Según la Jefatura Superior de 
Policía de Madrid, el individuo ingresó al 
establecimiento solicitando un medicamen-
to y, de forma repentina, amenazó a los em-
pleados con un objeto oculto en su bolsillo, 
simulando que era un arma.

Bajo la amenaza, los trabajadores de la 
farmacia no dudaron en acceder a sus exi-
gencias y entregaron el dinero de la caja re-
gistradora. Después de obtener el botín, el 

atracador huyó rápidamente del lugar. Sin 
embargo, la rápida reacción de los agentes 
permitió desplegar un operativo de bús-
queda en las inmediaciones. Poco tiempo 
después, los policías lograron localizar a 
un hombre cuyas características coincidían 
con las proporcionadas por los testigos del 
asalto.

Tras una inspección de seguridad, los 
agentes encontraron el dinero robado es-

condido en la ingle del detenido. Este ha-
llazgo resultó ser crucial para confirmar su 
vinculación con el delito. Ante las pruebas 
obtenidas, el sospechoso fue arrestado como 
presunto autor de un delito de robo con vio-
lencia e intimidación. Posteriormente, fue 
trasladado a dependencias policiales y pues-
to a disposición judicial para continuar con 
el procedimiento legal correspondiente.

Este suceso resalta la efectividad de la 
respuesta policial ante delitos de esta natu-
raleza. Además, subraya la importancia de 
la colaboración ciudadana, que permitió a 
las autoridades obtener la información nece-
saria para identificar y capturar al presunto 
delincuente en un tiempo récord. La deten-
ción ejemplifica el compromiso de las fuer-
zas de seguridad en su labor de mantener la 
seguridad en las calles y hacer frente a los 
delitos que atentan contra la tranquilidad de 
la comunidad.

La Policía Nacional continúa trabajando 
de manera eficaz para prevenir y resolver 
este tipo de delitos, garantizando la segu-
ridad de los ciudadanos y llevando a cabo 
intervenciones rápidas y coordinadas. En 
este caso, la actuación de los agentes fue 
fundamental para evitar que el sospechoso 
pudiera escapar con el botín y lograr que se 
enfrentara a la justicia.

Este incidente también pone de manifies-
to la importancia de las medidas de seguri-
dad en establecimientos comerciales, como 
la vigilancia y la rápida alerta a las autorida-
des en caso de emergencias, para evitar que 
este tipo de hechos se repitan.

Detenido un hombre tras atracar una farmacia en Leganés disfrazado con una peluca

© Oposición Policía Nacional y Guardia Civil

Leganés celebra las II Jornadas 
Gastronómicas Sabores 
de la Huerta de Temporada

El Ayuntamiento de Leganés presentó las 
II Jornadas Gastronómicas Sabores de la 
Huerta de Temporada, que se celebraron del 
5 al 16 de marzo. En esta edición, la par-
ticipación ha aumentado un 50% respecto 
al año anterior, con la colaboración de 26 
restaurantes locales, que ofrecerán menús 
especiales por 30 euros, compuestos por 
primero, segundo, postre y bebida.

El alcalde de Leganés, Miguel Ángel Re-
cuenco, ha resaltado la relevancia de esta 
iniciativa para el sector de la hostelería lo-
cal: “Es fundamental que nos sintamos or-
gullosos de la gran restauración de nuestra 
ciudad. Hasta el 16 de marzo, Leganés se 

convirtió en el punto de referencia gastronó-
mico de Madrid. Gracias a los 26 restauran-
tes que apuestan por los productos de nues-
tra huerta, una auténtica seña de identidad 
de Leganés”.

La temática de este año estuvo centrada 
en productos de temporada, como alcacho-
fa, calabaza, lombarda, puerro y coliflor. 
Algunos platos destacados incluyen la ‘Flor 
de alcachofa confitada con parmentier de 
calabaza’ y la ‘Huerta trufada: falso risotto 
de hongos’.

El concejal de Desarrollo Local, José 
Marín, ha subrayado que el objetivo es con-
solidar estas jornadas como una cita obli-
gada en el calendario gastronómico de la 
Comunidad de Madrid. La iniciativa cuenta 
con el apoyo de diversas entidades locales y 
una página web oficial para reservas.

Leganés celebra sus II Jornadas Gastronómicas con un 50% más de participación

© Ayto Leganés | Jornadas Gastronómicas
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Madrid acogerá un partido de la NFL en 
2025 con los Miami Dolphins

El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid ha 
aprobado una inversión de 1,5 millones de euros para pa-
trocinar el NFL 2025 Madrid Game, un partido de la Natio-
nal Football League (NFL) que se celebrará en el Santiago 
Bernabéu. El encuentro contará con los Miami Dolphins 
como equipo designado, aunque la fecha exacta y el rival 
se anunciarán en primavera.

Este evento sitúa a Madrid dentro de los NFL 2025 In-
ternational Games, una serie de partidos que la liga orga-
niza fuera de Estados Unidos con el objetivo de expandir 
su alcance global. Según el portavoz del Gobierno auto-
nómico, Miguel Ángel García Martín, esta iniciativa no 
solo refuerza la imagen de la capital como sede de grandes 
eventos deportivos, sino que también impulsa su atractivo 
turístico en mercados internacionales.

Además del impacto deportivo, la Comunidad de Ma-
drid aprovechará la celebración del partido para lanzar una 
campaña promocional en Florida, con el fin de estrechar 
lazos entre ambas regiones. Esta acción se enmarca dentro 
del Memorando de Entendimiento Regional que Madrid 
mantiene con el estado estadounidense.

Estados Unidos es el principal mercado emisor de turis-
tas hacia la Comunidad de Madrid. En 2024, la región re-
cibió más de un millón de visitantes estadounidenses, quie-
nes generaron un gasto total de 2.646 millones de euros. 
La llegada de la NFL refuerza la estrategia del Ejecutivo 
autonómico para consolidar la ciudad como un referente 
internacional en el turismo deportivo.

Con este movimiento, Madrid se suma a otras grandes 
capitales mundiales que han acogido encuentros de la NFL, 
como Londres, Múnich o Ciudad de México, fortaleciendo 
su proyección global y atrayendo a aficionados del fútbol 
americano de todo el mundo.

Madrid acogerá su primer 
partido de la NFL con los 
Miami Dolphins en el Santiago 
Bernabéu Innovación en Cardiología: 

Corify, el Mapeo No 
Invasivo del Corazón

El Hospital Gregorio Marañón de la 
Comunidad de Madrid ha desarrolla-
do el primer sistema no invasivo de 
mapeo global del corazón en tiempo 
real. Este innovador avance, conoci-
do como Corify, permite registrar si-
multáneamente la actividad eléctrica 
de todas las cavidades cardíacas en 
solo 10 minutos, sin recurrir a proce-
dimientos invasivos como el catete-
rismo o las tomografías.

Durante su visita al hospital, la 
Consejera de Sanidad, Fátima Ma-
tute, destacó la importancia de este 
logro, subrayando el compromiso de 

la sanidad madrileña con la innova-
ción.

Una Tecnología Revolucionaria
Corify consiste en un chaleco con 

electrodos que se adhiere al tronco 
del paciente y captura con precisión 
la actividad eléctrica del corazón. 
Esta información se traduce en una 
representación tridimensional, lo que 
mejora el diagnóstico y la toma de 
decisiones médicas en el tratamiento 
de arritmias.

Entre sus ventajas, el sistema re-
duce los riesgos y molestias para 
los pacientes, evita procedimientos 
más costosos y mejora la eficiencia 
hospitalaria. Gracias a su rapidez y 
precisión, Corify permite a los espe-
cialistas actuar con mayor rapidez en 
casos de fibrilación auricular o taqui-
cardia ventricular, dos de las arrit-

mias más graves y frecuentes.
Un Proyecto de Largo Recorrido
El desarrollo de Corify ha sido po-

sible gracias a 20 años de trabajo del 
equipo del Servicio de Cardiología 
del Gregorio Marañón, en colabora-
ción con la Universidad Politécnica 
de Valencia y el Instituto de Investi-
gación Sanitaria. La tecnología ya ha 
obtenido la certificación CE, lo que 
permite su comercialización y uso en 
hospitales de toda la Unión Europea.

Con este avance, el Gregorio Ma-
rañón se consolida como un refe-
rente internacional en salud cardio-
vascular, reforzando su prestigio en 
investigación y tratamiento cardíaco. 
La Comunidad de Madrid espera que 
Corify marque el camino para nue-
vas innovaciones tecnológicas en la 
sanidad pública.

© El Diario | Presentación NFL

El Hospital Gregorio Marañón crea el primer sistema no 
invasivo de mapeo cardíaco en tiempo real

© La Casa de Arquitectura | Hospital Gregorio Marañón
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Campaña de la Renta 2024: Fechas y 
Novedades

A partir del 2 de abril de 2025, los contribuyentes podrán 
presentar su declaración de la Renta correspondiente al 
ejercicio fiscal de 2024. El proceso podrá realizarse onli-
ne o de forma presencial hasta el 30 de junio. La Agencia 
Tributaria recomienda revisar las deducciones disponibles 
para evitar pagar de más.

Deducciones y Atención Presencial
Entre las principales novedades destaca la deducción 

por maternidad, dirigida a madres con hijos menores de 
tres años que cumplan ciertos requisitos. Este beneficio 
puede alcanzar hasta 1.200 euros anuales por hijo, depen-
diendo del tiempo en que se cumplan los criterios exigidos. 
Muchas madres podrían no estar solicitando esta ayuda sin 
saberlo.

Para facilitar el proceso, la sede electrónica de la Agen-
cia Tributaria permitirá consultar información y presentar 
la declaración de forma sencilla. Los contribuyentes que 
prefieran atención presencial podrán solicitar cita previa a 
partir del 29 de mayo en las oficinas de Hacienda. Se re-
comienda revisar los datos fiscales antes de confirmar el 
borrador para evitar errores o sanciones.

Los expertos aconsejan analizar todas las deducciones 
aplicables, ya que algunas, como las relacionadas con fa-
milia, vivienda o empleo, pueden reducir notablemente la 
cantidad a pagar. La Agencia Tributaria recuerda la impor-
tancia de cumplir con los plazos establecidos para evitar 
recargos o penalizaciones.

Comienza la campaña de 
la Renta 2024: fechas y 
novedades clave Mazón reafirma la 

colaboración en 
la investigación 
sobre la DANA

El presidente de la Generalitat, Car-
los Mazón, ha garantizado la máxi-
ma colaboración del gobierno va-
lenciano en la investigación judicial 
sobre la DANA del 29 de octubre 
2024, que dejó graves daños en la 
provincia de Valencia. No obstante, 
ha indicado que ni él ni la Genera-
litat han considerado personarse en 

el proceso, ya que los autos emitidos 
por la jueza aún no son firmes.

En cuanto a si se siente señala-
do, Mazón ha asegurado que no se 
considera responsable de las impu-
taciones, pero sí “muy responsabi-
lizado” con la recuperación de las 
zonas afectadas. La jueza ha citado 
a declarar como investigados a la 
exconsellera de Interior, Salomé Pra-
das, y al exsecretario autonómico de 
Emergencias, Emilio Argüeso, pero 
ha descartado citar al presidente.

Mazón ha explicado que se ha 
enterado de las decisiones judicia-

les “a través de los medios de co-
municación”, aunque eso no afecta 
su compromiso con la justicia. La 
Generalitat ha proporcionado toda 
la información requerida y seguirá 
facilitando la investigación sin pro-
nunciarse sobre el auto judicial.

El gobierno autonómico manten-
drá una respuesta institucional ade-
cuada, pese a no haber solicitado 
personarse en el caso. La tragedia, 
que ha elevado a 225 el número de 
víctimas mortales, sigue siendo ana-
lizada por las autoridades judiciales 
y políticas.

© Isla Pasion Net | Renta 2024

Mazón no se presenta en el proceso judicial por la 
investigación de la DANA

© El Confidencial | Carlos Mazón
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© El Mundo | Proyecto A5

© El Confidencial | Alberto González Amador

economía y empresa

Estafa a una 
comunidad de 
vecinos: dos detenidas 
en Majadahonda

La Guardia Civil de Majadahonda 
ha detenido a dos mujeres acusadas 
de estafar al menos 72.000 euros 
a una comunidad de vecinos me-
diante la emisión de facturas falsas 
desde la gestoría que administra-
ban. Las pérdidas podrían ascender 
a 114.000 euros, ya que presun-
tamente falsificaban documentos 
y modificaban datos para desviar 
fondos.

Las detenidas son la encargada 
de la gestoría, cuyo CIF fue revo-
cado en 2021, y una empleada sin 
contrato que gestionaba los trámi-
tes de la comunidad. La investiga-
ción comenzó tras la denuncia de la 
presidenta de la comunidad, quien 
al asumir el cargo detectó irregula-
ridades en pagos y facturas dupli-
cadas. Al revisar las cuentas, des-
cubrió que la comunidad estaba en 
números rojos.

Las pesquisas revelaron que la 
gestoría falsificaba firmas y sellos, 
modificaba fechas y datos de fac-
turas y cobraba algunos pagos dos 
veces mediante cheques al porta-
dor. El análisis de los movimientos 

bancarios y la consulta con provee-
dores confirmaron la falsedad de 
múltiples facturas y el desvío de 
dinero.

Las detenidas enfrentan cargos 
por estafa continuada, adminis-
tración desleal y falsificación do-
cumental. La investigación sigue 
abierta para determinar si hay más 
afectados por esta presunta trama 
fraudulenta.

La Guardia Civil recomienda 
a las comunidades de propietarios 
revisar periódicamente su gestión 
financiera para detectar posibles 
irregularidades y evitar fraudes si-
milares.

Detenidas dos mujeres en Majadahonda por estafar 72.000 euros a una comunidad de vecinos

Madrid soterrará el segundo tramo de la A-5 con 
financiación compartida

La Audiencia de Madrid amplía la 
investigación contra el novio de Ayuso por 
corrupción en los negocios Soterramiento de la A-5 y 

Regeneración del Barrio de 
Campamento

El Ayuntamiento de Madrid y el Ministerio 
de Vivienda y Agenda Urbana han firmado 
un convenio para el soterramiento del segun-
do tramo de la A-5, que conectará la avenida 
de la Aviación con el túnel de la primera fase, 
actualmente en desarrollo hasta la avenida del 
Padre Piquer. Esta obra es parte del plan de re-
generación urbana del barrio de Campamento, 
que incluye la construcción de 10.700 vivien-
das.

El proyecto contará con una financiación 
del 75% por parte del Ayuntamiento y 25% 
de SEPES, con un límite de 146,25 millones 
de euros. El pago se realizará en tres fases: un 
35% al inicio de la licitación, un 40% cuando 

se complete el 75% de la obra, y el 25% restan-
te al finalizar. Los sobrecostes serán asumidos 
por el Consistorio, mientras que SEPES cubri-
rá hasta 3 millones de euros para la redacción 
del proyecto.

Las obras comenzarán en un plazo máximo 
de 24 meses tras la aprobación del proyecto, 
y se creará una comisión de vigilancia y con-
trol para garantizar su cumplimiento. Esta ac-
tuación mejorará la movilidad y equilibrará el 
desarrollo territorial de Madrid.

El desarrollo de Campamento es uno de los 
proyectos de regeneración urbana más impor-
tantes de España. El 75% del suelo se destinará 
a espacios públicos y zonas verdes, mientras 
que el 25% restante se dedicará a viviendas. 
Según el Ministerio de Vivienda, esta interven-
ción promoverá el acceso a la vivienda y fo-
mentará la integración del suroeste madrileño 
en el crecimiento de la ciudad.

Ampliación de la 
investigación contra 
Alberto González Amador

La Audiencia Provincial de Madrid ha 
ratificado la ampliación de la investiga-
ción contra Alberto González Amador, 
pareja de la presidenta de la Comunidad 
de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, por un 
posible delito de corrupción en los nego-
cios. El tribunal ha confirmado la aper-
tura de una pieza separada para analizar 
su relación con Quirón Prevención, parte 
del mayor grupo sanitario de la región.

El recurso presentado por González 
Amador, solicitando el cierre de la nue-
va línea de investigación, ha sido deses-
timado. Los jueces han argumentado que 

solo una investigación exhaustiva podrá 
esclarecer si existieron operaciones eco-
nómicas irregulares. Esta decisión apoya 
la postura de la magistrada Inmaculada 
Iglesias, quien abrió esta fase en octubre, 
tras la solicitud de PSOE y Más Madrid.

Un aspecto clave de la investigación 
es un supuesto soborno de 500.000 euros 
a la esposa de Fernando Camino Macu-
let, presidente de Quirón Prevención. 
La Fiscalía sostiene que este dinero fue 
entregado tras la compra de una empre-
sa sin valor real. Además, se investiga 
si González Amador utilizó una socie-
dad pantalla, Materman SL, para evitar 
declarar ingresos de su otra empresa, 
Maxwell Cremona. Este pago inflado 
podría estar relacionado con comisiones 
obtenidas en la venta de mascarillas du-
rante la pandemia.

© Idealista | Majadahonda
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Piensa en Wilbur
Teatro José Monleón

Rube
Teatro Rigoberta Menchú
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11

abr
25

Casa de muñecas
Teatro José Monleón

El nuevo disco de
Yo soy Ratón

Teatro Rigoberta Menchú

abr
26

Alba Molina
Nuevo día

Teatro José Monleón

Mantenimiento 
y Limpieza

916 939 594
Infórmate en el: administracion@mantenimientoylimpieza.es

www.mantenimientoylimpieza.es
Calle Getafe 3, 28912, Leganés

 
CARTAS AL DIRECTOR DE LGN MEDIOS

Un segundo hospital antes que una séptima 
residencia
“Si se desea dar plazas a los mayores de nuestra localidad que no disponen de apoyos fa-
miliares necesarios, sería suficiente con sacar a concurso plazas para estancias temporales 
entre las residencias actuales. Esta medida, permitiría solucionar en poco tiempo, el grave 
problema de los mayores en soledad no deseada, tan frecuente en nuestro municipio.
Un segundo hospital en Leganés es necesario, no solo por habitantes, sino porque nuestro 
actual hospital de referencia se ha quedado muy lejos de garantizar unas estancias adecuadas 
para sus pacientes.”

Mª del Carmen Adán. Presidenta Asociación Manos Solidarias en Zarzaquemada
Benito Carrascosa. Secretario

¿Estamos asombrados de la lluvia en invierno?
“Es curioso que hoy en día nos sorprenda la lluvia en invierno, como si fuera algo excepcio-
nal. Sin embargo, este fenómeno debería ser la norma, no la sorpresa. El cambio climático 
ha alterado los patrones meteorológicos, haciendo que las estaciones ya no sigan su curso 
natural.

El aumento de las temperaturas globales provoca cambios en los ciclos de lluvias, lo que 
puede traer tanto sequías intensas como precipitaciones fuera de temporada. Nos asombra la 
lluvia porque hemos llegado a asociar el invierno con el frío y la nieve, pero debemos adap-
tarnos a la nueva realidad climática. Más que sorprendernos, necesitamos empezar a tomar 
conciencia de la urgencia de actuar frente al cambio climático, para que lo "normal" no sea 
un ciclo impredecible de eventos extremos.”

Anónimo
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« OCIO, PASEOS Y TURISMO: “El Restaurante más antiguo del mundo lo 
tenemos aquí cerca, aquí nomas, en Madrid” »

¡Hola, Leganés!

Aquí he regresado otra vez más, con otro 
nuevo recorrido turístico para entretener-
les con su lectura de hoy en el periódico de 
LGN Medios. Y quizás además (y esa es mi 
intención), a lo mejor hasta les pueda llegar 
a motivar en esta nueva oportunidad con lo 
que les pasaré a contar, para que se animen 
a visitarlo una vez que les termine de re-
latar todos los hechos curiosos que fueron 
surgiendo a través de tres siglos de historia 
con este gran monumento culinario a la alta 
cocina castellana, y que les detallaré a ren-
glón seguido.
En mi artículo anterior del mes pasado ya 
les hablé sobre la farmacia más antigua del 
mundo que tiene Madrid, pero esta ciudad 
es tan, tan, fascinante y curiosa, que también 
posee además el restaurante más antiguo del 
mundo (¿ lo sabían ?). Y que encima, para 
estas mismas fechas está festejando su cum-
pleaños número 300.
Vamos a ello…
Para llegar hasta él, primero los tengo que 
volver a llevar hasta el corazón del Madrid 
de los Austrias de nuevo. Situándolos más 
precisamente en la planta baja del número 
17 de la calle de Cuchilleros, junto a la Pla-
za Mayor. Esto está ubicado en pleno centro 
de la capital de España y dentro de su casco 

antiguo. Allí emerge un edificio muy ca-
racterístico de cuatro plantas, de estilo mo-
biliario, y que data del siglo XVI, del que 
hay huellas en su decoración con muebles 
y reliquias, como así también en su entrada 
a través de una puerta muy característica de 
madera. Este mítico establecimiento en el 
cual nos encontramos, tiene en sus paredes 
siglos de historia y de platos tradicionales 
que fueron mostrando la evolución de la 
gastronomía española durante años, y que le 
dio por todo ello con el título del Restau-
rante más Antiguo del Mundo que mantie-
ne vigente hasta la fecha por el mismísimo 
Libro Guinness de los Recórds. Y con toda 
esta presentación, les estoy hablando nada 
más ni nada menos que del, RESTAURAN-
TE SOBRINO DE BOTIN, HORNO DE 
ASAR, uno de los restaurantes referentes de 
la mejor cocina española de Madrid.
Habría que retroceder trescientos años para 
conocer el nacimiento de esta pequeña po-
sada para conocer su nacimiento. Porque su 
origen data del año 1725 cuando fue inaugu-
rado por Cándido Remis, sobrino de Botín, 
como reza el letrero del establecimiento en 
el mismo lugar en el que se inauguró, y así 
ha funcionado ininterrumpidamente desde 
entonces. Pero su historia se inicia en rea-
lidad cuando se fundó en principio, en la 
Plaza de Herradores de Madrid en el siglo 
XVIII como “Pastelería de Botín”, porque 
su propietario era José Puertas Sánchez, 

alias Botín. Tras su muerte se hizo cargo del 
local de Herradores su sobrino Cándido Re-
mis Puertas, que traslada la pastelería a la 
actual calle de Cuchilleros 17, pero ya con 
el nombre de “Pastelería Cándido Remis, 
sobrino de Botín”. En 1868, el local incluyó 
en su reforma su ya famoso y conocido hor-
no de leña, y  en la actualidad, es un restau-
rante especializado en la cocina tradicional 
de nuestra zona, pero también con hueco 
para la fusión de la cocina de los tiempos 
que corren. Con sus tres siglos de historia, 
el Restaurante Casa Botín es considerado el 
más antiguo del mundo, pero también está 
incluido entre los mejores clásicos según 
la revista Forbes por sus especialidades: el 
cochinillo, el cordero asado al estilo caste-
llano, los callos a la madrileña, o la sopa 
castellana, que son lo más destacado de una 
carta que mantiene sus sellos de identidad 
en tres siglos de historia. Así, el restaurante 
Botín llega a su tercer centenario convertido 
en un referente de la tradición gastronómica 
de España.
Por sus mesas, sus platos, y sus cubiertos de 
este restaurante tan longevo, pasaron mu-
chos comensales entre ellas estrellas de cine 
a nivel mundial, cantantes muy famosos, 
y de la literatura nacional o internacional 
como Benito Pérez Galdós, Rafael Alberti, 
Ramón Gómez de la Serna, Graham Greene, 
James Michener, entre otros que llegaron a 
comer allí. Pero también de la cultura inter-
nacional,  como el cantante Frank Sinatra, 
la actriz de Hollywood Ava Gardner, o el es-
critor Ernest Hemingway, algunos de ellos 
siendo muy habituales en forma muy con-
tinua como este último. De hecho, el pre-
mio nobel de literatura, Hemingway, men-
cionó al restaurante en algunas de sus obras 
como “Fiesta o Muerte en la tarde”, y dejó 
así huella de su paso. “Comimos cochinillo 
y bebimos Rioja Alta. Brett no comió gran 
cosa. Yo me di un atracón y me bebí tres bo-
tellas”, así lo relató Hemingway en el libro 
“Fiesta…” la experiencia de su alter ego, 
Jake, en el Restaurante Botín de Madrid, 
“uno de los mejores del mundo que conocí”, 
escribía en su libro el famoso autor estadou-
nidense. Y de la estrecha amistad entre He-
mingway y Emilio González, propietario de 
Botín por aquel entonces, surgieron anécdo-
tas como la poca destreza en los fogones del 
escritor. El antiguo dueño intentó enseñar a 
Hemingway cómo se preparaba una paella, 
algo que no acabó muy bien cuando Emilio 
le manifestó: “Don Ernesto, vamos a hacer 
una cosa, usted siga escribiendo libros que 
lo hace muy bien, y yo sigo cocinando, ¿ 

qué le parece ?”. Y hasta como se ve que 
le había gustado tanto al escritor este lugar, 
que también lo llegó a recomendar entre sus 
familiares, por eso no fue de extrañar que 
su sobrina, la actriz Margaux Hemingway 
también pasara por este restaurante.
No obstante, pese a la fama que le pudiera 
otorgar el famoso escritor a nivel mundial, 
el restaurante ya llevaba en activo más de 
dos siglos, sin cambiar su ubicación, ni ce-
sar su actividad un solo día, ni durante la 
Guerra Civil, claves para entender el reco-
nocimiento que le otorgó Guinness en 1987 
por haber estado siempre operativo, a dife-
rencia de otros restaurantes más antiguos 
que el de Botín. Bajo su conocido lema de 
que “su horno nunca se ha apagado”, ni du-
rante la Guerra Civil Española ni tampoco 
siquiera con la reciente pandemia mundial 
del Covid-19, entre sus platos para degustar 
se encuentran también manitas de cochinillo 
rebozadas, ensaladilla rusa, o postres case-
ros como su tarta Botín.
Con todo ello, sigue siendo un estableci-
miento que aúna mucha historia, mucha 
tradición gastronómica, y una carta variada 
con mucha calidad en pleno centro de Ma-
drid y muy cerca de Leganés.  Sigue regen-
teada aún al día de hoy, por la familia de 
los González, pero cabe mencionar que es 
su tercera generación, y en sus mesas siguen 
siendo asistidas por fieles comensales ma-
drileños y en especial turistas, que se siguen 
empapando de la inagotable inspiración de 
Hemingway a base de cochinillos segovia-
nos, y corderos burgaleses.
Y colorín colorado, esta historia ha termi-
nado. Espero que les haya gustado lo que 
les conté en esta nueva oportunidad, y tam-
bién espero a que se animen como un buen 
plan que les recomiendo, acercarse a comer 
a este característico restaurante (aconsejo 
visitar en sus sótanos, su vieja bodega, yo 
lo hice), la próxima vez que quieran darse 
una vueltita por Madrid y su viejo casco an-
tiguo. Y no se olviden cuando estén allí sen-
tados en una de sus mesas saboreando uno 
de sus típicos platos, que están en un lugar 
de tres siglos de historia y en el restaurante 
más antiguo del mundo. FIN.
Hasta la próxima!

Andrés Cejas (guía turístico / 
móvil 652 836 010) (face-
book: Andres Cejas Madrid y 
Alrededores/Instagram: reco-
rreelmunconandres)

© Wikipedia | Restaurante Sobrino de Botin

Andrés Cejas
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Hallan restos del Canal del Manzanares en las 
obras de la Línea 11 de Metro

Hallazgo arqueológico en las 
obras de la Línea 11 de Metro

Los trabajos en la estación Madrid Río 
sacan a la luz restos del Real Canal del 
Manzanares.

Las obras de ampliación de la Línea 11 
de Metro de Madrid han revelado restos 
del Real Canal del Manzanares, una 
infraestructura del siglo XVIII clave para el 
desarrollo industrial del sur de la ciudad. El 
hallazgo se ha producido en la construcción 
de la estación Madrid Río, en el Paseo 
de las Yeserías, una zona históricamente 
vinculada al transporte fluvial.

El canal, proyectado en tiempos de Felipe 
II, pretendía conectar Madrid con Lisboa a 
través del Tajo, aunque solo se construyó 
hasta Rivas Vaciamadrid. Contaba con 
diez esclusas y facilitó el transporte de 
mercancías hasta su abandono a finales del 
siglo XIX.

La arqueóloga Esther Andreu destaca 
que este hallazgo confirma la importancia 
del canal en la industrialización de Madrid. 
Debido a su relevancia, los trabajos 
arqueológicos emplean maquinaria ligera 
para evitar daños. Mientras tanto, las obras 
de la Línea 11 avanzan para mejorar la 
movilidad y conectar Plaza Elíptica con 
Conde de Casal.

Soterramiento del Paseo de 
la Castellana dará paso al 
Parque Castellana

El Ayuntamiento de Madrid ha presentado 
el proyecto de soterramiento del Paseo de 
la Castellana, que permitirá la creación del 
Parque Castellana, un nuevo espacio verde 
de 70.000 metros cuadrados entre Sinesio 
Delgado y el Nudo Norte. Con una inver-
sión de 98,4 millones de euros, la obra 
mejorará la integración del entorno de las 
Cinco Torres, el Hospital La Paz y Madrid 
Nuevo Norte.

El proyecto incluye un túnel de tres 
carriles por sentido, dejando la superficie 

libre para transporte público y accesos lo-
cales. Sobre él, el Parque Castellana conta-
rá con 787 árboles, 38.000 arbustos, zonas 
estanciales, un teatro al aire libre y una pér-
gola con paneles solares.

Las obras comenzarán antes del verano 
y durarán 18 meses, con finalización en pri-
mavera de 2027. Se construirá un carril bici 
bidireccional y se renovarán aceras y cal-
zadas. Además, la intervención mejorará la 
conectividad con el Nudo Norte y facilitará 
futuras ampliaciones hacia Begoña.

El alcalde, José Luis Martínez-Almeida, 
ha destacado que esta será una de las trans-
formaciones urbanas más importantes de 
Madrid, consolidando la ciudad como un 
referente en movilidad sostenible y calidad 
urbana.

Madrid inicia el soterramiento del Paseo 
de la Castellana con la creación del Parque 
Castellana

Majadahonda lanza el 
servicio de ‘Telebiblioteca’ 
para personas mayores 
y con discapacidad

La localidad de Majadahonda ha implemen-
tado el servicio de ‘Telebiblioteca’, una ini-
ciativa destinada a personas mayores de 70 
años o con una discapacidad del 33% o su-
perior. Este programa, en colaboración con 
las bibliotecas públicas de la Comunidad de 
Madrid, facilita el acceso a libros sin necesi-
dad de desplazarse, promoviendo la lectura 
y el acceso a la cultura para quienes enfren-
tan dificultades para acudir a los espacios 
bibliográficos.

Los usuarios pueden elegir entre una am-
plia selección de novelas, poesía, biografías, 

audiolibros y libros con letra grande, espe-
cialmente diseñados para personas con baja 
visión. Para acceder al servicio, es necesario 
tener el carnet de lector, que se puede solici-
tar llamando al 012 o a través del Portal del 
Lector. Este carnet se enviará a domicilio 
con el primer préstamo y permitirá acceder 
a otros servicios como bibliobuses y biblio-
metro.

El proceso es sencillo: los usuarios bus-
can libros por título, autor o palabras cla-
ve en el catálogo de Telebiblioteca o en el 
catálogo general de las bibliotecas públicas. 
Tras seleccionar los títulos, deben comple-
tar un formulario con sus datos y los del ma-
terial solicitado. El límite de préstamos es 
de seis libros.

Esta iniciativa mejora la accesibilidad 
cultural, permitiendo disfrutar de la lectura 
desde casa.

Majadahonda lanza la ‘Telebiblioteca’ para mayores y personas con movilidad reducida

© La Nación | Libro
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Éxito del Club Sánchez-
Élez en el Campeonato 
de Taekwondo

El 15 y 16 de marzo de 2025, 
Tarragona fue sede del Campeonato de 
España de Taekwondo en categorías 
cadete y junior. La escuela Sánchez-
Élez de Leganés participó con seis 
deportistas, destacándose Marta 
Sánchez y Hannah Zuñiga, quienes 
se proclamaron subcampeonas de 
España Junior, logrando dos medallas 
de plata.

Por otro lado, en Alcobendas, 
el Club Champion Do organizó el 
Campeonato de Poomsae, donde 
el Club Sánchez-Élez brilló con 29 
medallas: 11 de oro, 7 de plata y 11 
de bronce. Estos logros le permitieron 
al club obtener el segundo puesto en 
la clasificación Infantil, el cuarto en la 
Adulta y el cuarto en la general.

Gracias a su calidad técnica, 
el Club Sánchez-Élez reafirma su 
posición como una de las canteras más 
prometedoras del taekwondo español.

La cantera de 
Leganés brilla en los 
Nacionales Junior 
de Taekwondo

Presentación del 
Circuito MADRING 
para el Gran Premio 
de España en Madrid 

El Gran Premio de España en 
Madrid avanza hacia su mate-
rialización con la presentación 
oficial del nombre del circuito: 
MADRING. Con un trazado de 
5.474 metros y 22 curvas, se 

construirá cerca de Ifema y al-
bergará su primera carrera en 
septiembre de 2026. La organi-
zación trabaja contrarreloj para 
cumplir con los plazos estableci-
dos y garantizar que el evento se 
celebre según lo previsto.

El nombre del circuito, apro-
bado por la Fórmula 1, evoca a 
famosas pistas europeas como 
Hungaroring en Budapest o Nür-
burgring en Alemania. La em-
presa Dromo, encargada de su 

diseño, ha creado un trazado que 
busca ofrecer un espectáculo de 
alto nivel, combinando seccio-
nes de alta velocidad con zonas 
técnicas para asegurar emoción y 
competitividad.

Junto con la presentación del 
nombre, Ifema lanzará en breve 
la imagen corporativa y las re-
des sociales del evento, con el 
objetivo de construir una marca 
fuerte en el ámbito de la Fórmu-
la 1. Además, se espera que la 

organización confirme antes del 
verano la fecha oficial del Gran 
Premio en el calendario de 2026, 
permitiendo avanzar en la venta 
de entradas y la logística.

El contrato del Gran Premio 
de Madrid es de 10 años, el más 
largo de la historia del campeo-
nato, lo que refuerza la apuesta 
de la ciudad por convertirse en 
un referente de la Fórmula 1.

Madrid presenta el circuito MADRING para el Gran Premio de Fórmula 1 en 
2026

El CD Leganés obtiene 
la concesión del 
Estadio Butarque y 
construirá un nuevo 
polideportivo

La Junta de Gobierno del Ayun-
tamiento de Leganés ha aprobado 
la concesión administrativa del 
Estadio Municipal Butarque al 
CD Leganés por 50 años. Abona-
rá un canon total de 16.852.796 
euros, con pagos anuales de 
337.055,92 euros, ajustados al 
IPC. Este acuerdo resuelve la 
incertidumbre sobre el uso del 
estadio y proporciona estabilidad 
tanto al club como a la ciudad.

Como parte del acuerdo, el 
CD Leganés se compromete a 
construir un polideportivo en Le-
ganés Norte, con una inversión 
estimada en seis millones de eu-
ros. El complejo incluirá un cam-

po de fútbol, seis pistas de tenis 
y una pista polivalente. Se espera 
que la obra termine en 18 meses, 
con un plazo máximo de 21 me-
ses para su apertura.

El convenio también benefi-
cia a la ciudad con la cesión de 
60 entradas por partido al Ayun-
tamiento, la organización de un 
torneo anual y la asignación de 
espacios publicitarios en Butar-
que y otras instalaciones muni-
cipales.

El alcalde de Leganés, Mi-
guel Ángel Recuenco, calificó 
el acuerdo como “histórico” y 
destacó la colaboración de las 
delegaciones municipales. Por su 
parte, el presidente del CD Lega-
nés, Jeff Luhnow, afirmó que esta 
concesión no solo asegurará el 
crecimiento del club y su vínculo 
con la ciudad, sino que también 
permitirá la modernización del 
estadio con los Fondos CVC de 
LaLiga.

El Ayuntamiento de Leganés concede Butarque al CD Leganés por 50 años
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